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      Аннотация

    
        
          Цель выпускной квалификационной работы бакалавра – разработка автоматизированного гибкого производственного модуля токарной обработки деталей с осью вращения. В качестве средства автоматизации технологического процесса изготовления детали «Вал-ведомый» с требуемыми параметрами качества поверхности, точности размеров и геометрической формы по заданной годовой программе 1000 шт/год был рассмотрен ряд станков с ЧПУ различных производителей, оценены их точностные, параметрические, энергетические параметры, а также возможности УЧПУ. В результате анализа поиска был выбран станок ЧПУ фирмы BOCHI модели СВК63/2000 на базе УЧПУ FANUC Oi-mate. В работе произведен обзор принципа программного управления станками и обзор токарного станка с ЧПУ. Описаны системы смазки, охлаждения, а также пневмосистема станка. Подобрана наиболее подходящая стойка для данного станка. Произведена наладка станка, разработана управляющая программа механической обработки, подобран режущий инструмент для детали «Вал-ведомый». Тема работы является актуальной, поскольку усовершенствование процесса обработки позволяет обеспечить конструкторские требования при разработке технологических процессов изготовления сложнопрофильных изделий с наивысшей производительностью и наименьшей себестоимостью.
        

        
          The aim of the graduate qualification work of the bachelor is to develop an automated flexible production module of turning parts with axis of rotation. As a means of automating the technological process of manufacturing the part "Shaft-slave" with the required parameters of surface quality, dimensional accuracy and geometric shape according to the specified annual program of 1000 pcs/year, a number of CNC machines from different manufacturers was considered, their accuracy, parametric, energy parameters, as well as the CNC capabilities were evaluated. As a result of the search analysis the CNC machine tool CBK63/2000 by BOCHI on the basis of the CNC FANUC Oi-mate was chosen. In the work a review of the principle of program control of machines and an overview of the CNC lathe was made. The lubrication and cooling systems as well as the pneumatic system of the machine are described. The most suitable stand for this machine tool is selected. Adjustment of the machine is made, the control program of machining is developed, the cutting tool for the part "Shaft-slave" is selected. The topic of the work is relevant, as the improvement of the machining process allows to provide design requirements for the development of technological processes of manufacturing complex products with the highest productivity and the lowest cost.
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